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１ 本市の農業政策について 

 

（１） 国の「みどりの食料システム戦略」の中で、2050年までに耕地面積に占める

有機農業の割合を 25％に拡大する方向が示されている。 

 

① 本市の計画と現状について示されたい。 

 

② 市民の声直行便で市長に届く声を拾うと、生産者と消費者双方の理解を得な

がら、有機農産物の生産向上に積極的に取り組む必要を感じる。有機農業を一

歩進めるためにも庁内横断的に取り組み、官民連携のできる協議会の発足につ

いての考えを示されたい。 

 

③  「かのや農業・農村戦略ビジョン」の中で、化学農薬・肥料の使用低減及び

有機農業の拡大を支援し、家畜排せつ物処理施設等の環境整備や堆肥化に取り

組み、耕畜連携による環境に配慮した農業を推進すると取組の方向性を示して

いるが現状を示されたい。 

 

④  新規就農者が有機農業に取り組む際、また農業後継者が有機農業への転換を

行う際など、土壌管理・有機肥料への補助など有機農業推進のための積極的な

支援についてどのようなものがあるのか。 

 

（２） 『故郷に誇りを持ってもらえるような持続可能な「農のまち かのや」の構

築を目指す』「かのや農業・農村戦略ビジョン」を進めている中、高齢化・働

き手不足、資機材・原材料の高騰など様々な課題を抱える農業の現状下で、本

市が最重要課題として抱える問題は何か示されたい。 

 

 

２ 子育て交流プラザあそVIVA！かのやの更なる充実について 

 

（１） 利用者アンケートの内容についてどのような意見があるか。 

 

（２） 更なる子育て支援策として一時預かりを取り入れる考えはないか。 

 

（３） 「保育士資格」という国家資格を持つ子育て支援員の処遇見直しについて示

されたい。 
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３ 高齢者等のゴミ出し支援について 

 

（１） 高齢者等ゴミ出し支援制度の現況と課題について示されたい。 

 

（２） 一般廃棄物収集運搬許可の見直しについて示されたい。 

 

 

  


